



ESTATE
PRESTIGE **EP** |  Knight
Frank

10 Pièces

1200 m²

Réf. 8550

27 900 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une propriété vraiment unique sur la colline de Mougins entourée de 26.000m² de terrain magnifiquement paysagé et offrant vue mer panoramique. La magnifique "bastide" d'environ 980m² a été construite dans les années 1920 et entièrement rénovée en 2022. Elle comporte de grands espaces de vie, des salles de réception spacieuses, des cheminées et des portes anciennes, une véranda avec une vue imprenable sur la mer, une grande cuisine familiale, 12 suites, une salle de cinéma, un spa (hammam, sauna et salle de massage), une salle de sports, de nombreuses chambres pour le personnel et un garage ...

A truly unique property on the top of the hill and next to Mougins Village, it is surrounded by 26,000m² of beautifully landscaped grounds and offering panoramic sea and country views. This stunning "Chateau Bastide" style home was built in the 1920's and has just been entirely renovated. It comprises of large living spaces, spacious reception rooms, antique fireplaces and doors, a large veranda with an amazing sea view, a large family kitchen, 12 bedroom suites, a cinema room, a Spa with hammam, sauna and massage room, a gym. Staff accomodations both in the main house and in separate ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK SUPER PRIME

37 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

